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REUNIÃO ORD1NARIA DE 7-1-985 

Aos sete dias do mes de Janei ro do ano de mi I novecentos e oitenta e 

cinco, nesta Cidade de Avei ro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões 

da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmura sob a Presidência do 

Presidente, Sr. Dr. José Gi rão Perei ra , e com a presença dos Vereadores Srs. Eng'? 

Jose Arrrenio Sequei ra Pe re i ra, Eng'? Vítor José Pedrosa da Si l va , Custódio das Ne 
~ -

ves Lopes Ramos, Prof. Dr. Celso de Sousa Figuei redo Gomes e Dr. Manuel Maria Por 

tugal da Fonseca. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

Em seguida foi de] iberado, por unanimidade, justificar a falta dada 

pelo Vereador Sr. Capitão Luís António Moreira Tav a re s . 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, respeitan

te ao dia 4 do n~s em curso, que apresenta um saldo de cento e cinquenta e oito 

mi I trezentos e quarenta e cinco escudos e vinte centavos, em dinhei ro, e trinta 

e dois milhões cento e vinte e tr~s mi 1 trezentos e dezanove escudos e cinquenta 

centavos, em documentos de despesa. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 OE ABRIL: - Foi del i

berado, por unanimidade, ratificar a hasta pública realizada antes do início da 

presente reuni~o e só com a presença do Sr. Presidente, que atribuiu os Lotes 4 
e 5 do Sector N, da referida zona, da seguinte forma: Lote 4 - à SAVECOL - Socie

dade Avei rense de Construções Civis, Lda. - ao preço de sete mi 1 e seiscentos 

escudos o metro quadrado de pavimento de construção e Lote 5 - a Patrício, Lda. 

- ao preço de dez mi I e cem escudos o metro quadrado de pavimento de construção. 

Mais foi del iberado, também por unanimidade, conferir poderes ao 

Sr. Presidente, ou a que ~ suas vezes fizer, para outorgar nos respectivos contra

tos de compra e venda. 

MERCADO JOSr EST~VÃO - ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Foi também deI ibera

do, por unanimidade, rati ficar a arremataç~o das bancas do citado Mercado, abai

xo indicadas, feita antes do início da presente reunião e na presença do Sr. Pre 

sidente, as quais foram atribuidas do seguinte modo: Placa B - banca N'? 21 - I r~ 

ne Barros de Sousa - cento e cinquenta escudos e Placa C - banca N'? 9 - Gertrures 
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de 01 ivei ra Lemos - cento e vinte e cinco escudos. Y4/ /~ . 

A banca N'? 5 da Placa B foi ~retirada p r falta ' e J~citante. 

CULTURA - Espectáculos: - Por proposta do Sr. ereador Custódio Ra

mos e no seguimento da deliberação tomada em 25 de Setembro do ano findo, foi 

deliberado, por unanimidade, continuar a dar apoio à realização de espectáculos 

musicais periódicos no Conservatório Regional de Aveiro "Calouste Gulbenkian", 

durante o segundo período lectivo, cujos encargos ascenderão até ao máximo de 

trezentos e oitenta mil escudos, dado tardar a oficial ização da citada Escola. 

Imediatamente a seguir, o Sr. Presidente propôs que se oficie nova

mente ao Ministério da Educação pedindo que a oficialização se concretize com a 

máxima urgência, dado as graves dificuldades com que aquela Escola se debate, o 

que foi aprovado, por unanimidade. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes os processos abaixo indicados, acer

ca dos quais foram tomadas as seguintes deliberações: 

-N'? 364/75, de Carlos Júl io Rodrigues, a apresentar aditamento ao 

processo inicial. Após demorada troca de impressões e de 1idos os pareceres do 

mesmo constantes, foi del iberado, com os votos contra dos Vereadores Srs. Cus

tódio Ramos e Prof. Celso Gomes e a abstenção do Sr. Dr. Portugal da Fonseca, 

deferi r, com base na informação prestada pelo Sr. Director dos Serviços de Ur

banização e Obras em 18 de Outubro do ano findo; 

-N? 5/67, de Gi 1 Ferreira da Si Iva Júnior, a requerer informaçãoso

bre a possibi lidade de construi r no Olho D'~gua, na Freguesia de Esguei ra. Li

das as informações constantes do processo e após troca de impressões, foi deli

berado, por unanimidade, remeter o mesmo ao Gabinete de Planeamento e Projectos, 

com vista a ser definida a cércea da zona em causa e submetê-lo a parecer da 

Comissão Municipal de Urbanismo, a fim de, posteriormente, esta Câmara Munici

pa I se p ron unc i a r. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes os processos abaixo indicados, 

acerca dos quais foram tomadas as seguintes deliberações: 

-N'? 284/72, de Joaquim Damas, a apresentar aditamento ao processo 

inicial, tendo sido deI iberado, por unanimidade e com base no parecer da Di rec

ção de Planeamento Urbanístico, indeferi r; 

-N? 745/83, de Jo sé Andril Coelho, a apresentar aditamento ao pro

cesso inicial. Face ao parecer da Direcção de Planeamento Urbanístico, foi de

liberado, por unanimidade, indeferir; 
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-N'? 344/84, de António João Ferre' a e ou t ros ?uerer o lo t eame n-If:
 

to para um terreno sito em Requeixo e a concessão do re tivo alvarâ. Foi deli

berado, por unanimidade, indeferi r , com base na informação da Di recção de Planea

mento Urbanístico, que aqui se dâ como transcrita; 

-N'? 336/84, de José Pinto Ferreira e outro, a requerer o loteamento 

e a concessão do respectivo alvarâ para um terreno sito na Quinta da Velha, em 

Esguei ra. Face também ao parecer da Direcção de Planeamento Urbanístico, foi de

1iberado, por unanimidade, indeferi r. 

AUTOS DE VISTORIA E DE MEDiÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e de medição 

de trabalhos: 

-la. situação da obra "Construção da vedação na Escola do Paço", 

adjudicada a Manuel António Massa, da quantia de oitenta mil escudos; 

-situação única da obra "Beneficiação da Escola de t1ataduços", adju

dicada a Manuel António Massa, da quantia total de cinquenta e dois mi 1 escudos; 

-situação única da obra "Construção da casa do Guarda da Lota de 

Aveiro", adjudicada a Aranha & Vilar, Lda., da quantia total de sessenta e qua

t ro mi 1 escudos; 

-la. situação da obra "Construção do edifício Polivalente da Taipa", 

adjudicada a Aranha & Vi lar, Lda., da quantia total de duzentos e oitenta e dois 

mi I e setecentos escudos. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, confi rmar o em

bargo das obras levadas a efeito pelos indivíduos abaixo indicados, em vi rtude de 

não terem solicitado a respectiva licença: Alberto Vareiro Ferrei ra da Costa e 

António Manuel da Si lva 01 iveira. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foi deliberado, por unanimidade, apr~ 

var a recepção definitiva da obra "Rep ar açces na Escola das Cardadeiras", adjudi

cada a António Marques Pinho e restitui r os décimos que se encontram retidos como 

depósito de garantia. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - LICENÇA SEM VENCIMENTO: - Foi presente e 

apreciado o requerimento de Maria Teresa Ricardo Alves Morei ra, Técnico Au xi liar 

de Turismo Principal, em que pede a concessão de licença sem vencimento pelo pe

ríodo de um ano. 

Lida a informação prestada pela Secretaria, que aqui se dâ como trans 

crita, foi deliberado, por unanimidade, deferir . 
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FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PESSOAL)gVENTUA ' -~ce às part 1c:ipações 

apresentadas, foi deliberado, por unanimidade', admiti . ~ualmente Alberto R~ 

sa Pedrouto, Fernando Oliveira Mousinho, Manuel Augus Simoes Cunha e Carlos 

António Rodrigues da Si lva, para exercerem as funções de servente e António Luís 

Valente Cunha, para exercer o cargo de motorista. 

IDEM - DISCIPLINA: - Foi apreciada uma participação feita pelo Enca~ 

regado de Viaturas acerca de Josê Agusto Coelho, através da qual se comunica que 

aquele funcionário não compa re ce ao serviço desde o dia 21 de Dezembro, último. 

Lida a informação prestada pela Secretaria, que aqui se dá como transcrita, e 

apos troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, rescindir o respectivo 

contrato, dado tratar-se de um trabalhador eventual. 

Foi de seguida apreciada uma participação feita pelo capataz de lim

peza, António da Costa Ferrei ra, através da qual se informa que o servente de 

sentinas, João Manuel Correia da Si lva, abandonou o seu posto de trabalho duran

te as horas normais de serviço, alêm de outros procedimentos pouco condizentes 

com as funções que exerce. Após troca de impressões, foi deI iberado, por unanimi

dade, ordenar que -seja instaurado o competente processo de inquêrito e, ainda, 

nomear inqui ridor o Chefe de Secção, Sr. Rui Henrique Coucei ro Ribei ro de Barros. 

IDEM - CLASSI FICAÇAo DO TEMPO DE SERViÇO: - Foi presente o requeri

mento de João Carlos Lima Gaspar, Têcnico Auxi liar de B.A.D. de 2a. classe, a 

solicitar que lhe seja certificado o tempo e qualidade de serviço prestado nesta 

Autarquia. Tendo em vista as informações prestadas pelo Sr. Di rector dos Serviços 

de Urbanização e Obras e pela Secretaria, foi deliberado, por unanimidade e por 

escrutínio secreto, c l as s l f c i a r de "BOM" o serviço prestado, que, para efeitos 

de promoção ã categoria imediata, ê de cinco anos e seis meses. 

-Lidas as informações constantes da respectiva participação, que aqui 

se dão como transcritas, foi t arnhem deliberado, por unanimidade e por escrutínio 

secreto, c l as s i f c i a r de "BOM" o serviço prestado pelo cantonei ro de I impeza, Luís 

Mário Alves de Magalhães. 

IDEM - CONCURSOS - CANTONEIRO DE LIMPEZA DE lA. CLASSE: - Face a uma 

informação prestada pela Secretaria, que aqui se dá como transcri ta, foi deI ibe

rado, por unanimidade, abri r concurso interno de promoção para a vaga e xistente 

de can tone i ro de I impeza de la. classe, nos termos legai s. 

IDEM - IDEM - TtCNICO AUXILIAR DE BAD PRINCIPAL: - No seguimento das 

deliberações t omadas em 29 de Outubro e 19 de Novembro do ano findo, foi delibe

rado, por unanimidade, prover nas duas vagas de Têcnico Auxi fiar de BAD Principal 
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existentes, Eduardo Lopes Teixeira e Maria Luí s de Res ~~de ~nçalves ~ \ a s 

por reuni rem os requisitos legais exigidos'par o efeit~c1-

ESTADIO MARIO DUARTE - BALNEARIOS: - Foram presentes propostas das 

Firmas A. MORAIS - Equipamento de Escritório e CORTAL - Equipamentos Metálicos 

do Centro,Lda., para a construção do tecto falso nos balneá rios do referido Es

tádio. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, aceitar 

a proposta da primeira Fi rma, no valor de trezentos e setenta e nove mi 1 tre~n 

tos e noventa escudos, por ser a mais baixa. 

1::
, 

EXPLORAÇÃO DO QUIOSQUE DA RUA CONSELHEIRO LUrS DE MAGALHÃES: - A 

Câmara tomou conhecimento que terminou em 31 de Dezembro, último, a concessão 

de exploração do quiosque em epígrafe, pelo que deliberou, por unanimidade, a

bri r concu rso público, pelo período de 20 dias, para atribuição de di reito de 

ocupa ção do mesmo, nos termos do Regulamento aprovado , nos termos legais. 

ANULAÇOES : - A Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar o des

pacho do Sr. Presidente que procedeu ã anula ção de chapas de canídeos que fica

ram por vender na Tesouraria em 31 de Dezembro do ano findo, da importância to

tal de cinquenta e oito mi 1 duzentos e noventa escudos. 

CONSTRUÇÃO DO EDIFrCIO POLIVALENTE DA TAIPA:- Face às propostas apre 

sentadas para o efeito, pelas Fi rmas A. MORAIS e HANDY, foi deliberado, por un~ 

nimidade, adjudicar ã primeira o forneci~ento de trezentas cadeiras destinadas 

ao citado Edifício, ao preço unitário de novecentos escudos, por ser a Empresa 

que apresentou preço mais baixo. 

Foi ainda deI iberado, também por unanimidade, autorizar o pagamento 

da s facturas das quantias de cinquenta e três mil e quinhentos escudos e treze~ 

tos e quarenta e um mil duzentos e cinquenta e um escudos e oitenta centavos, 

das Fi rmas Manuel Alberto de 01 ivei ra e José Luís Marques da Fonseca, respei ta~ 

tes, respectivamente, ao assentamento e execução de calei ras e fornecimento de 

tintas , para o Edifício em epígrafe. 

ARRANJO DO ROSSIO: - Foi delibe rado, por unanimidade, autorizar o 

pagamento da factura da quantia de seiscentos e trinta e um mi 1 escudos, do 

Arqt? Helder Tércio Ramos Guimarães, respeitante ã e xecução do ante-projecto do 

edifício de equipamento do Rossio. 
~ 

JUNTA DE FREGUESIA DE S. BERNARDO: - Lido o ofício da citada Junta 

de Freguesia, foi deI iberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia 

de vinte mil trezentos e cinco escudos, referente a obras executadas na casa de 
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I . ~um deficiente residente na freguesia. -
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JUNTA DE FREGUESIA DE EIXO: -/ Depois d i\do um ofício 'da referida:Jr. 

~ \~ 

Junta de Freguesia, foi del i be r ado , po unanimidade : autorizar O pagamento da 

factura da quantia de noventa mi 1 escudos, respeitante a obras efectuadas no 

Cemitêrio. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇCES: - Face à informação constante da 

mesma, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da factura da 

quantia de cento e vinte e dois mil seiscentos e setenta e nove escudos, à F1r 

ma EVI - Empresa de Vidros e Isolamentos, Ld a . , referente ao fornecimento de vi 

dros para O pavi lhão rectangular . 

BAIRRO SOCIAL DO CAIAo: - Lida a informa ção prestada pelo Técnico 

responsável, foi deliberado , por unanimidade, autorizar o pagamento da factura 

da quantia de oitocentos e setenta e oito mi 1 seiscentos e vinte e sete escudos 

e dez centavos, da TURCOPOVOA, respeitante a tr abalhos contratuais da obra em 

epígrafe, e debitar aquela verba ao Fundo de Fomento de Habitação. 

ESTADIO MARIO DUARTE - CAMPO DE TREINOS: - Foi deliberado, por una

nimidade, autorizar o pagamento à Fi rma Mário Polónio, Lda. da factura n ~ 226, 

da quantia de duzentos e dez mi I e quatrocentos escudos, respeitante a obras 

efectuadas no campo de treinos . 

ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Foi também deliberado, por unanimidade, 

autorizar o paganento da factura N? 225, da import5ncia de cento e sessenta e 

sete mi 1 e quinhentos escudos, à Fi rma Mário Polónio, Lda., respeitante a ser

viços de terraplanagem efectuados na zona acima referenciada. 

CONSTRUçAo DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEIRO: 

- A Câmara deliberou, por unanimidade, com base na informação prestada pelo 

tecnico responsável pela obra em epígrafe, autorizar O pagamento da factura da 

quantia de duzentos e oitenta mi 1 oitocentos e noventa e nove escudos, da Fi r

ma Póvoa & Irmãos, Lda., respeitante ã construção do ancoradouro provisório pa

ra as lanchas de S. Jacinto. 

-Depois de tro ca de impressões e de lida a informação prestada pe

los Serviços de Urbanização e Obras, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

que aos proprietários das embarcações que fazem o transporte do sal seja paga 

a quantia de mi 1 escudos por cada viagem, como compensação pelo trajecto que 

são forçados a efectuar, dado encontrar-se encerrado à navegação o Canal das 

Pirâmides. 
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ARRUAMENTOS - CONSTRU Ao DE MUROS' - Face - n~mação p estada pelo 

Vereador Sr. Eng'? Vítor Si lva, foi de 1i be r o, por un ratificar o des

pacho do Sr. Presidente que autorizou o ;tagam~nto da quantia de sessenta e ci~co 

mi 1 duzentos e noventa e cinco escudos, a Jose Tavares de Almeida, referente a 

construção de um muro na Travessa de Alfândega, em Aradas. 

CURSOS DE APERFEIÇOAMENTO PROFISSIONAL: - Foi deliberado, por unani

midade, autorizar o Eng'? Civil de la. classe, Manuel Higino Póvoa Morgado, a 

participar em dois cursos de "Acções de Especialização, Aperfeiçoamento e Infor

mação Técnica", organizados pelo Laboratório Nacional de Engenharia Civi 1, a 

realizar em Coimbra nos dias 8, 9 e 10 de Janei ro, corrente, na Comissão de Coor 

denação da Região Centro. 

AQUISiÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Em face da aval iação 

feita pelo Sr. Director dos Serviços de Urbanização e Obras, foi de] iberado, por 

unanimidade, adquirir ao Sr. Manuel da Si lva, representado por LUIS Mendes No

gueira, e pela importância de três mi lhões de escudos, um terreno sito em Cacia, 

assinalado na planta anexa ao respectivo processo . 

Foi ainda del iberado, também por unanimidade, conferir poderes ao 

Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar na respectiva escritu

ra. 

ALIENAÇÃO DE BENS - BAIRRO DA MtSERICORDIA: - A Câmara tomou conheci 

mento de propostas de três moradores daquele Bairro no sentido de adqui ri rem a 

sua habi tação. 

Após troca de impressões, foi del iberado, por unanimidade, aceitar 

nas seguintes condições : Jerónimo de Ascenção,Soares, morador na casa N'? 25 
mi I	 _ 

ent rada inicial de quatrocentos e cinquenta/escudos e dez prestaçoes mensais de 

dez mi 1 escudos cada; Maria do céu Gomes Adrêgo, morador da casa N'? 27 - entrada 

inicial de quatrocentos mi 1 escudos e quinze prestações mensais de dez mi 1 escu

dos cada; e Adriano Francisco Desidério, morador da casa N'? 30 - entrada inicial 

de duzentos e cinquenta mi I escudos e três prestações trimestrais de cem mi 1 escu

dos cada. 

Foi ainda dei iberado, por unanimidade, alienar o usufruto vital Icio 

da casa n'? 16 do mesmo Bairro à sua inqui lina , Paula Rosa da Si lva Gomes, a que 

corresponde nos termos da Lei a importância de cento e sessenta e cinco mi 1 esc~ 

dos e a raíz ou nua propriedade à filha desta, Maria Isabel Gomes Leite Pereira, 

a que corresponde o valor de trezentos e oitenta e cinco mi 1 escudos, mediante 

o esquema	 de pagamento constante da deliberação de 17 de Dezembro, último. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, conferir poderes ao Sr. 



Presidente, ou a quem respe;tivas ~~ t u r a s 

de compra e venda. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Foi presente uma info~ 

maçao da Secretaria, que aqui se dá como transcrita, na qual se dá conhecimento 

que os compradores dos Lotes N~s. 35 do Sector V e 13 e 14 do Sector VI da Zona 

em epígrafe apenas pagaram dez por cento do valor dos Lotes, tendo sido ultrapasr 

sados, largamente, os prazos estabelecidos para liquidação dos mesmos. 

Após troca de impressões, foi de] iberado, por unanimidade, considerá

-los livres, nos termos das respectivas condições de venda, e incluí-los numa pr~ 

xima hasta pübl ica. 

IDEM - ESTRADA DAS POMBAS: - Por proposta do Sr. Presidente e apos 

troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, vender a Manuel de Jesus 

Mendes, uma parcela de terreno que por si só não constitui lote que permita cons

trução, com a área de oitocentos e dez metros quadrados, ao preço de quatro mil 

escudos o metro quadrado, sita na Estrada das Pombas e contígua ao lote por aque

le adquirido a esta Câmara Municipal. 

Mais foi deI iberado, também por unanimidade, conferir poderes ao Sr. 

Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar na respectiva escritura. 

RECINTO DE FEl RAS E EXPOSIÇOES - BAR DO PAVILHAo OCTOGONAL: - A Câma

ra tomou conhecimento que terminou em 31 de Dezembro, ültimo, a concessão da expl~ 

ração do Bar do Pavi lhão Octogonal do citado recinto, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, que as respectivas instalações fiquem na posse do Município e, por 

conseguinte, não abri r novo concurso. 

CERTIDOES: - Presente um requerimento subscrito por Angelo Simões dos 

Santos e irmã Maria dos Anjos dos Santos Valente, proprietários de um terreno si

to nos Arnei ros, do lugar de Mataduços, da freguesia de Esgueira, a solicitar ce~ 

tidão comprovativa de que uma parcela de terreno que pretendem destacar da refe

rida propriedade, não está sujeita a operações de loteamento. 

Oepois de lida a informação prestada pela Secretaria de Obras, que 

aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade e de acordo com a rnes 

ma , indeferi r o pedido formulado. 

-Presente outro requerimento de José Simões Rodrigues Ruivo e Josê 

Alves Pires, proprietários de uma parcela de terreno situada na Rua das Rodas, 

em Requei xo, onde têm já implantadas duas moradias, a sol icitar certidão compro

vativa de que o destaque dos lotes N~s. 1 e 2 não constitui operação de loteamen

to. 

Lida tambêm a informação prestada pela Secretaria de Obras do Municí
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ABASTECIMENTO DE AGUA AOS CONC~OS DE ALBERGARIA-A-VELHA, AVEIRO, 

ESTARREJA, ILHAVO E MURTOSA: - Na sequência da deliberação tomada na reunião or

dinária de 12 de Novembro, do ano findo, e após troca de impressões, foi delibe

rado, por unanimidade, aprovar as bases gerais para a formação da respectiva As

sociação de Municípios. 

Seguidamente, o Vereador Sr. Eng ? Sequei ra Perei ra deu nota de que 

as Câmaras Municipais estáo já a dar a sua aderência ã mencionada Associação. 

FEIRA DE OLIVEIRINHA: - O Vereador Sr . Eng? Sequei ra Perei ra deu co

nhecimento de uma exposição que lhe foi entregue por um grupo de agricultores da 

Região, através da qual mani festou a sua preocupação pelo facto de ainda não s e 

ter encontrado solução para os problemas que os afligem, resultantes, de momento, 

da não realização das fei ras de gado, em face da doença que grassa no nosso País, 

e em que solicitam que este Município encete dil igências no sentido de se começar 

a real izar a Fei ra quinzenal da 01 i ve i rinha. 

Após troca de impressões, foi del iberado, por unanimidade, que esta 

Câmara Municipal se associe ã preocupação dos exponentes, manifestando o seu apoio 

à mesma através de ofício a endereçar ao Sr. Governador Civil do Distrito de Avei

roo 

URBANIZAÇAo DO COJO: - Em sequência da deI iberação já tomada sobre o 

assunto em 29 de Outubro do ano findo, que adjudicou o trabalho em epígrafe ao 

Sr. Arqt~ Rui Duarte, o Sr. Presidente informou a Câmara de que os encargos res

pectivos ascenderão a três mi 1 contos. 

FABRICAS JERONIMO PEREIRA CAMPOS - UTILIZAÇAo DAS ANTIGAS INSTALAÇÕES: 

- Em sequência da deI iberação tomada em 10 de Dezembro do ano findo, o Sr. Presi

dente informou dos contactos já havidos com a Secretaria de Estado do Emprego com 

vista à instalação do Centro Técnico de Formação Profissional nas instalações aci 

ma referidas e apresentou para apreciação o estudo de áreas e aproveitamento ela

borado pelo Gabinete de Urbanização deste Município. 

Ouvida a informação verbal prestada pelo Sr . Arqt~ Osório e após tro

ca de impressões, a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar, em princípio, 

aquele estudo e apresentá-lo como proposta de negociação com vista à assinatura 

do respectivo protocolo. 

PAGAMENTOS: - Dando cumprimento aos preceitos legais que regem a ma

téria, o Sr . Presidente deu conhecimento dos pagamentos autorizados de 7 a 11 do 

mês em curso, os quais total izaram três mi lhões cento e cinquenta e quatro mi I 



quatrocentos e setenta e sete escudos e cinquenta centavos e constam da rela ção 

anexa a presente acta. 

APROVAÇAO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, também por unanimi

dade, aprovar a presente acta e m minuta, nos termos do que di spõe o n? ~ do Art? 

85? do Decreto-Lei n? 100 /8~, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os membros da Câmara Muni

cipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, confor 

me determina o Art ? 4? do Decreto-Lei n? ~5362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 17 horas e 30 minutos. 

Para const ar e devidos efeitos, se lavrou a pre sente acta, 

que eu, ~ C(? ~'\:;:-~sess o r Autárquico da Câmara Municipal de 
· - b (I ~-Avel ro, a su screvo. 



CÂMARA MUNICIPAL
 

o 

Prestdente da c".ara "lIIltctpal de AYlf 
cDlRb ust {vel 

2 I. prensa Nac ional. CISa da Ploeda 
anÚrlcf o 

3 PlÍrlo Po lÓnto 
av. d. Av . Artur R.var 

4 Propel 
ashH 

5 read or •• •xtrctcfo Plrlan.nh 
transportei .scolaral 

6 RodóYfárf. d. Cal •• 
tran sportes .scolarel 

7 Correta, Charlf. , Vtnagre ld· 
transportos escolarea 

8 RodoYfárt a Nacional 
tranaportel . scolarea 

9 Afonao Gull henli ,·F.rrei ra , filhos LdI 
cNbu. tfva1 

la Cor retos e Tt1ecOIuntcaç1es de Portugal 
avença de correspondência 

11 . José "arfa Soares Carf nhl 
nda d. f.óvel 

12 Caixa Ge ral de Oepósit 
ortf laç 

13 Cafxa Geral de D'Ptai tos 
juros de e. préstf.o 

1~ EDP • Elect r icidade d. Port ugll 
ncargos das installç"a 

I(r
 
"7 

.fectuados de 7 a 11 do 1/85 

IlIportincla 

1& 26~50 

320100 

2 000 000100 

US 7691 00 

40 331150 

5 785$00 

42 300100 

167 ~ot o 

1 &00100 

59 2Blil50 

70 000100 

94 331150 

50 073$0 

5 337$5 
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- ~ Nom 

15 Caixa Geral de Aposentaç3es 
encargos c/ Plns3es 

29 494'00 

16 Centro Re~ional de Se~urança 

encargos c/ I Previdência 
SocIal 1 359100 

17 Centro Regionll di Segurança Social 
encargOJ COlO Pre'ltcfencia 

,. 188100 

TOTAL. 3 154 477150 
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